

Lacalle Pou estuvo presente en la demolición de la última casa del asentamiento Kennedy, marcando un hito en el proceso de urbanización de la zona

Principal



Publicada el: 21/10/24	Visitas: 84
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 79	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lacalle-pou-estuvo-presente-en-la-demolicion-de-la-ultima-casa-del-asentamiento-kennedy-marcando-un-hito-en-el-proceso-de-urbanizacion-de-la-zona_5909.php

**LACALLE POU ESTUVO
PRESENTE EN LA
DEMOLICIÓN DE LA ÚLTIMA
CASA DEL ASENTAMIENTO
KENNEDY, MARCANDO UN
HITO EN EL PROCESO DE
URBANIZACIÓN DE LA ZONA**

Principal

Lacalle Pou estuvo presente en la demolición de la última casa del asentamiento Kennedy, marcando un hito en el proceso de urbanización de la zona

El presidente destaca el Plan Avanzar como una muestra de "una tenaz voluntad" y "una valiosa dosis de perseverancia".

Demolición de la Última Vivienda del Asentamiento Kennedy en Maldonado

Este lunes por la tarde, el presidente Luis Lacalle Pou estuvo presente en la demolición de la última vivienda del asentamiento Kennedy, una acción que forma parte del Plan Avanzar implementado por la Intendencia de Maldonado.

Discurso del Presidente

Durante su discurso, el mandatario destacó que el Plan Avanzar es el resultado de “una obstinada eficacia de la voluntad” y “una dosis positiva de terquedad”.

En sus palabras, mencionó: “En toda sociedad, por más chica que sea, siempre hay uno que se sale de los límites, que trasgrede positivamente, que no se queda en el confort de lo conocido y de lo hecho.

Es la única manera en la cual podemos evolucionar como especie.

” Lacalle Pou también enfatizó el progreso logrado a lo largo de las generaciones, afirmando que: “Si todavía estamos acá como sociedad y estamos mucho mejor que tres o cuatro generaciones para atrás, aunque a alguno no le guste escuchar eso, es porque se ha roto límites de manera positiva y han sido ejemplo.

” El presidente subrayó la importancia de aprender de las experiencias pasadas, tanto positivas como negativas: “Imitar lo que se hizo bien y corregir lo que se hizo mal.

Cambio para los Vecinos

Tras la demolición, Lacalle Pou recorrió el barrio y observó cómo los vecinos se han apoderado de los nuevos espacios.

La transición para los residentes del antiguo asentamiento ha sido notable.

Una vecina, quien vivió 47 años en el Kennedy, expresó su entusiasmo:

“Estaba deseando mudarme.

El barrio estaba muy decadente.

Cambió para mal.

” Para los nuevos habitantes, sin embargo, este cambio representa una gran transformación, marcando un nuevo comienzo en sus vidas.

Reflexiones Finales

La demolición del asentamiento Kennedy simboliza no solo un cambio físico en el paisaje de Maldonado, sino también un avance hacia una comunidad más integrada y desarrollada, en línea con los objetivos del gobierno.

Los testimonios de los vecinos reflejan la esperanza y la expectativa de un futuro renovado en su nuevo hogar.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LACALLE POU ESTUVO PRESENTE EN LA DEMOLICIÓN DE LA ÚLTIMA CASA DEL ASENTAMIENTO KENNEDY, MARCANDO UN HITO EN EL PROCESO DE URBANIZACIÓN DE LA ZONA

presente en la demolición de la última casa del asentamiento Kennedy marcando un hito en el proceso de urbanización de la zona

Tags

avanzar, sociedad, vecinos, vivienda, lacalle, voluntad, asentamiento, kennedy, presidente, discurso, maldonado, positiva

Noticias relacionadas

4.0 * *Maldonado da un paso histórico al iniciar la demolición de la última casa del asentamiento Kennedy, con la presencia del presidente Lacalle Pou*

4.6 * *Ethel Kennedy, la emblemática viuda de Robert F. Kennedy, continúa su legado*

4.4 * *El proceso de reubicación en el barrio Kennedy culminará en octubre*

4.2 * *Urgente llamado de la edila Antúnez para que el Inba intervenga en el barrio Kennedy ante la problemática de animales abandonados*

4.2 * *Luis Lacalle Pou en la Onu: Firme condena al régimen venezolano y un llamado a proteger los derechos humanos*

3.8 * *Lacalle Pou llamó a fortalecer la inversión y a aumentar los recursos destinados a los barrios más vulnerables*

4.4 * *Lacalle Pou en la Onu: "Es momento de actuar en favor de Venezuela y su pueblo*

4.0 * *Lacalle Pou abordará la situación de Venezuela en la Onu; afirmó que "no existe voluntad de contar los votos*

4.7 * *Inició la demolición de un antiguo y deteriorado edificio en pleno corazón de Montevideo*

4.3 * *Lacalle Pou se pronunció en contra del plebiscito impulsado por el Pit-cnt, afirmando que "no hay contexto que logre solucionar ese desbarajuste*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024